



Bürgermeister Uwe Kellner vollzog zusammen mit Architekt Michael Ravens (links) und dem Badener Ortsausschuss-Vorsitzenden Christian Petritzki den ersten Spatenstich. Reiner Aucamp und Wolfgang Heckel beobachteten das Zeremoniell. ■ Foto: Mix

Erster Spatenstich für Badener Krippe erfolgt

Anbau an Kita soll im August fertig sein

BADEN ■ Der städtische Kindergarten in Baden soll ab August über eine Krippe für 15 Kinder unter drei Jahren verfügen. Auch wenn Vorarbeiten für den Anbau an die Kita schon erfolgt sind – gestern nahm Bürgermeister Uwe Kellner zusammen mit dem Badener Ortsausschuss-Vorsitzenden Christian Petritzki und Architekt Michael Ravens offiziell den ersten Spatenstich vor.

Im Beisein der Stadtratsausschüsse für Bauunterhaltung und Soziales erläuterte der Sohn des früheren Bundesministers Karl Ravens das Vorhaben. Der Erweiterungsbau entstehe im Haupteingangsbereich, der Entwurf sehe vor, dass sich der neue Krippentrakt mit

seinem Satteldach in Richtung Badener Dorfstraße erstreckt. Die Arbeiten erfolgten bei laufendem Kindergartenbetrieb, was für alle Beteiligten nicht ganz leicht werde, meinte der Bremer Architekt. Ab Ende Februar könnten die Kinder, Eltern und Erzieher nur noch über den Eingang am Park in die Kita gelangen. Auch ein eigenes Außengelände sei für die Krippe geplant, ergänzte Einrichtungsleiterin Ulrike Buhrdorf.

Das Projekt soll laut Bürgermeister Kellner 600 000 Euro kosten. 250 000 Euro davon zahle der Landkreis Verden, 100 000 Euro steuere das Land Niedersachsen bei, den Rest trage die Stadt. ■ mm